

Leistungsphase Null: Perspektiven für Eberbach Service Phase Zero: New Perspectives for Eberbach

Im Rahmen der sogenannten Phase 0 – also einer vorbereitenden Grundlagen- und Bedarfsermittlung – wird ein Konzept für ein Grundstück am Ortseingang von Eberbach erarbeitet, vor Stakeholdern präsentiert und in einer Broschüre dokumentiert. Die Maßnahme ist Teil einer laufenden Projektentwicklung und insofern realistisch eingebettet. In der Veranstaltung werden wir auf die vielfältigen kommunikativen Prozesse fokussieren, die erforderlich sind, um die verschiedenen Interessen bestmöglich miteinander zu vereinbaren. Die Aufgaben werden in Kleingruppen bearbeitet und in einem Gesamtkonzept zusammengeführt.

Bewertete Leistung: Vor-Ort-Recherche und Auswertung (30%), Workshop-Teilnahme (20%), Erstellung einer Broschüre (50%)

An Sitzungstagen des Fakultätsrats beginnt die Veranstaltung erst um 16 Uhr.

As an example for the so called Phase Zero – a programming phase that identifies basic conditions and user needs – a building site at the entrance to Eberbach is to be developed, presented to the stakeholders and documented in an attractive brochure. The task is part of an ongoing project development, i.e. embedded in a real-world scenario. We will focus on the various communicative processes that are necessary to establish the relevant interests and integrate them into a coherent programmatic solution. The tasks will be worked on in small groups and then merged into an overall concept.

Assessment criteria: On-site research and documentation (30%), workshop performance (20%), final brochure (50%)

On meeting days of the Fakultätsrat, the course will not start before 4 pm.

Einordnung: Wahlfach Master

LV-Nr.: 1710454

Modul: Architekturkommunikation [M-ARCH-103626] oder Sondergebiete der Architekturkommunikation [M-ARCH-103651]

Teilleistung: Architekturkommunikation [T-ARCH-107368] oder Sondergebiete der Architekturkommunikation [T-ARCH-107394]

SWS/LP: 4/4

Teilnehmerzahl: 15

Zeit: Mittwoch, 15–17:30 Uhr, wöchentlich

Erster Termin: 24.04.19, 16 Uhr

Exkursion / Workshop: 15.05.19 / 26.06.19

Prüfung/Abgabe: 07.08.19

Ort: Geb. 20.40, Raum 257 (a*komm)

Betreuung: Riklef Rambow, Marie Luisa Jünger
